

Sering Bagi-bagi Sembako Saat Ramadan dan Idul Fitri

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 02/01/2025



ORINEWS.id – Kerabat korban, Suwito mengungkapkan sosok Almarhum Ilyas Abdurahman yang ditembak di Tol Jakarta-Merak, aktif berkegiatan sosial di lingkungannya.

Sosok Ilyas dikenal aktif berkegiatan sosial di kediamannya dan kerap membantu tetangga.

“Masya Allah beliau aktif dari tingkat kemasyarakatannya, ke sosialnya, tempat ibadahnya, dan juga di segi komunitas teman-teman kita olahraga tenis meja beliau aktif sebenarnya,” ungkapnyanya kepada Disway.id di rumah duka, pada Kamis, 02 Januari 2025.

Dimata lingkungan sekitar, kata Suwito, korban adalah orang yang bertanggung jawab kepada keluarga.

Tak hanya itu, Alm. Ilyas juga baik terhadap sesama, suka bagi-bagi sembako menjelang Bulan Ramadan dan Idul Fitri.

“Terutama kepada warga lingkungan kita. Beliau adalah sosok yang baik, selalu memberikan sembako apabila mau menjelang Ramadan atau menjelang Idul Fitri,” tuturnya.

“Jadi insya allah beliau orang baik, di mata kita, terutama di

mata keluarga, beliau itu masya allah dengan anak-anak beliau, istri beliau, orang yang baik insyaAllah,” sambung Suwito.

Suwito menambahkan, belakangan ini memang usaha rental mobilnya sedang berjaya. Namun kerap kali terjadi kasus penggelapan mobil.

“Kemarin sebelumnya, (beliau) cerita usaha beliau lagi maju-majunya dan memang cerita biasanya lagi banyak masalah,” urainya.

“Jadi banyak orang yang rental itu digadekan, sering pengambilan unit itu kemarin terakhir kalau tidak salah di daerah Cianjur Sama, itu digadekan Tapi Alhamdulillah itu biasa-biasa Biasa diajak musyawarah,” tambahnya menutup.

Diberitakan sebelumnya, aksi penembakan terjadi di rest area KM 45 Tol Tangerang-Merak pada Kamis, 2 Januari 2025 sekitar pukul 04.20 WIB. Dua orang menjadi korban penembakan misterius tersebut.

“Korban berinisial IAR (48) dan RAB (60), Korban IAR meninggal setelah terkena tembakan di bagian dada. Korban IAR berstatus penyewa rental,” ujar Kasie Humas Polresta Tangerang, Ipda Purbawa, Kamis, 2 Januari 2025.

Purbawa mengatakan, untuk korban lainnya yakni RAB saat ini masih dalam penanganan intensif di RSUD Balaraja, lantaran peluru menembus ke punggungnya.

“Korban juga terkena tembakan di dan tangan sebelah kirinya,” katanya.

Purbawa menuturkan, saat ini Polresta Tangerang tengah memintai keterangan sejumlah saksi mata di lokasi kejadian. Terkait motif penembakan pun masih diselidiki.

“Perkara ini kami sedang lakukan penyelidikan lebih dalam oleh Satreskrim Polresta Tangerang, biar terang informasinya,” jelasnya.